

Kreis Esslingen

Schneller surfen dank LTE

[30.11.2012] Durch den LTE-Ausbau im Kreis Esslingen haben jetzt noch mehr Bürger Zugang zu schnellem Internet.

Im baden-württembergischen Kreis Esslingen steht jetzt noch mehr Bürgern ein schneller Internet-Zugang zur Verfügung. Dafür hat die Deutsche Telekom eigenen Angaben zufolge die Long-Term-Evolution-Technologie (LTE) in Esslinger Gemeinden ausgebaut. Da die Reichweite einer LTE-Funkzelle größer sei als bei bisherigen Mobilfunkstandards, könne sie ein größeres Gebiet versorgen. Dadurch sind jetzt auch in den Randbereichen von Lenningen, Kirchheim unter Teck und Nürtingen beim Datenaustausch via Internet ähnlich hohe Geschwindigkeiten wie im Festnetz möglich.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Esslingen